
LA CROIX

DE SAINT-GILLES

N° 118 - avril 2013

« Vous tous, marchez sous la croix et criez : "Toulouse"
C'est pour la croix que nous avons tout laissé,
pour que Toulouse soit toujours protégée du Ciel »

Raymond de Saint-Gilles

Éditorial

Ce que l'Église célèbre par la liturgie au cours de la Semaine Sainte et du temps pascal illustre cette vérité : les sacrements découlent de la croix.

Le Jeudi Saint, la messe chrismale consacre les huiles qui serviront à donner les sacrements. Nous les utilisons au baptême, à la Confirmation, pour l'Ordre et pour donner l'Extrême Onction. Le soir de ce même jour, la Cène rappelle l'institution du Sacerdoce conféré aux Apôtres, la Messe dont ils reçoivent le pouvoir de renouveler les mystères et la Sainte Eucharistie qui en découle. Le Samedi Saint, la Vigile Pascale est l'occasion de confectionner l'eau baptismale pour toute l'année. À la Résurrection, le Sauveur donne le pouvoir à ses disciples de remettre les péchés par le sacrement de pénitence. Baptême, Confirmations, Pénitence, Sainte Eucharistie, Ordre et Extrême Onction, ce temps liturgique nous rappelle l'institution de six des sept sacrements de l'Église.

Toutes ces évocations ont pour centre le Vendredi Saint et le Sacrifice du Sauveur sur la Croix. Au moment de sa mort, le Christ confie à ses Apôtres, et par eux à l'Église, ce qu'il a de plus cher, sa propre vie que contient la grâce. Il confie les sacrements qui sont les canaux par lesquels la grâce se répand dans les âmes pour les faire vivre de cette vie divine. La grâce que le Seigneur mérite pour nous dans sa Passion, coule à flot du calvaire sur nos âmes, à l'image du Sacré-Cœur transpercé par la lance du centurion et duquel sortaient du sang et de l'eau, comme le rapporte saint Jean.

Tout le temps pascal et après-lui le temps après la Pentecôte, résume l'histoire du Nouveau Testament et l'expansion de la grâce dans les âmes. C'est du reste souvent au cours du troisième trimestre qu'ont lieu les cérémonies des

communions et confirmations, coutume qui reflète cette idée. Comme la grâce a touché le cœur du bon larron, a converti le centurion, a soutenu Notre-Dame, saint Jean et sainte Marie-Madeleine au pied de la croix, de même par les sacrements, la grâce se déverse sur notre âme pour la transformer et la fortifier.

Mais nous ressemblons aux Apôtres et aux disciples qui ne comprenaient pas que la grâce ne pouvait être obtenue que par la Croix. Notre-Seigneur à plusieurs reprises doit le répéter aux incrédules. Le bon Dieu encore aujourd'hui ne nous demande pas de discuter pour savoir si la Providence a choisi le bon moyen pour nous donner le salut. Il nous demande seulement d'être disposés à recevoir ce qu'Il veut nous donner par la Croix. La Passion et la Résurrection nous apprennent donc une chose. La sainteté, nous ne l'obtiendrons, nous ne l'atteindrons, qu'en acceptant la croix. C'est un mystère qui nous dépasse. Qu'on le comprenne ou pas c'est une réalité que les grandes grâces se paient chèrement. Les croix et les épreuves de cette vie ne sont pas le signe que Dieu nous abandonne. Au contraire, elles sont souvent l'occasion que le Sauveur nous donne d'avancer vers lui, on pourrait même dire de se réfugier auprès de lui. Comme le Sauveur a obtenu des merveilles par sa Croix, nous pouvons nous-mêmes obtenir d'immenses grâces par les croix de notre vie.

La fête de Pâques nous invite à élever nos pensées vers le Ciel. Approchons-nous des sacrements comme à une fontaine qui prend sa source dans la Croix. Avançons-nous vers ce puits avec un cœur dilaté et disposé à recevoir tous les bienfaits que Notre-Seigneur Jésus-Christ veut y déposer.

Abbé Philippe BRUNET

Consécration de la Fraternité à Saint Joseph

Acte de consécration de la Fraternité Sacerdotale Saint-Pie X à saint Joseph, patron de l'Église catholique (19 mars 2013)

Ô glorieux saint Joseph, époux de la Vierge Immaculée, père nourricier du Fils de Dieu, établi chef de la Sainte Famille et constitué patron céleste de l'Église catholique ;

Vous dont la foi triompha du doute, dont la justice égala la chasteté, l'obéissance servit la sagesse, la force accompagna la prudence et la magnanimité rivalisa avec l'humilité ;

Vous le modèle de ceux qui sont voués au travail, l'assurance de ceux qui sont jetés dans la bataille, la terreur des démons déchaînés contre l'œuvre du Rédempteur ;

Vous qui avez employé toute la ressource de vos vertus à soustraire à des périls extrêmes le Dieu fait homme, et qui du haut du ciel couvrez de votre protection son Corps mystique, sujet aux attaques sans cesse renaissantes de ses ennemis ;

Tournez vos yeux sur cette petite portion du Troupeau de Jésus-Christ, qu'un dessein inscrutable de Dieu a suscité pour sauvegarder le sacerdoce et la foi catholiques.

Consciente de son néant et animée d'une confiance sans limite en votre puissant patronage, ô bienheureux patriarche Joseph, la Fraternité Sacerdotale Saint-Pie X se consacre à vous, avec tous ses membres et toutes ses entreprises, afin de magnifier vos gloires et vos vertus.

Daignez en retour, ô très généreux dispensateur des largesses du Roi de gloire, faire éprouver à cette petite famille les mêmes bienfaits que votre paternité distribue à toute l'Église : veuillez la tenir vôtre, la maintenir fidèle à ses statuts, lui faire vivre et rayonner le Sacrifice de l'autel, l'enrichir de vie intérieure, en établir les membres dans la sainteté et la chasteté de leur état, la fortifier dans ses saints labeurs apostoliques, la conduire dans le combat de la foi, déjouer les pièges de l'Ennemi et lui faire utilement servir l'Église.

Daignez enfin, ô notre fidèle intercesseur, faire de cette modeste légion de rebâtisseurs un ferme soutien du Pontife romain dans sa fonction de confirmer ses frères dans la profession de foi, claire et entière du bienheureux Pierre : *Tu es Christus, Filius Dei vivi.*

Ô vous providentiellement placé tout près de Marie Reine, puissions-nous, grâce à votre irrésistible médiation auprès de Jésus, Souverain prêtre et Roi d'éternelle gloire, vivre et prêcher

dans toutes leurs conséquences les plus concrètes la divinité, le sacerdoce et la royauté de ce même Jésus-Christ, qui avec le Père et le Saint-Esprit vit et règne, Dieu dans les siècles des siècles.

Ainsi soit-il.

Les 7 douleurs et les 7 allégresses de Saint Joseph

1/ Très digne époux de Marie, glorieux saint Joseph, si les peines et les angoisses de votre cœur furent extrêmes dans l'incertitude où vous étiez de savoir s'il ne vous fallait pas abandonner votre très chaste épouse, votre joie ne le fut pas moins au moment où l'ange vous révéla l'adorable mystère de l'Incarnation. – Par cette douleur et cette allégresse obtenez-moi, je vous prie, maintenant, et dans les douleurs de mon agonie, la joie d'une bonne conscience, et la consolation de mourir comme vous entre Jésus et Marie.

2/ Bienheureux patriarche, Saint Joseph, qui remplîtes les fonctions de père adoptif du Verbe incarné, la douleur que vous éprouvâtes en le voyant naître dans une si extrême indigence se changea subitement en une joie céleste, lorsque vous entendîtes les anges célébrer dans leurs concerts la gloire d'une si heureuse naissance. – Par cette douleur et cette allégresse, obtenez-moi, je vous en supplie, qu'après les travaux de la vie et les douleurs de la mort, j'aie la joie d'entendre les concerts des anges, et d'entrer dans les splendeurs de la gloire éternelle.

3/ Fidèle observateur de la loi de Dieu, Saint Joseph, le glaive qui imprima la circoncision au Sauveur du monde vous blessa le cœur ; mais le nom de Jésus que vous lui donnâtes guérit votre blessure, et vous remplit de joie. – Par cette douleur et cette allégresse obtenez-moi la destruction des penchants déréglés qui me tourmentent, et le bonheur d'avoir, en mourant, le très saint nom de Jésus dans le cœur et sur les lèvres.

4/ Heureux confident des mystères de la Rédemption, saint Joseph, si la prophétie de Siméon sur ce Jésus et Marie auraient un jour à souffrir vous causa une douleur profonde, elle ne vous donna pas moins de joie à la vue du salut et de la résurrection glorieuse qui devaient être le fruit pour une multitude innombrable d'âmes. – Par cette douleur et cette allégresse obtenez-moi d'être du nombre de ceux qui, en vertu des mérites de Jésus-Christ et de l'intercession de Marie, doivent ressusciter glorieusement.

5/ Tuteur et gardien zélé du Fils de Dieu, saint Joseph, que de peines et de fatigues vous vous êtes donné pour le nourrir et le servir, surtout pendant votre exil en Égypte ! Mais aussi quelle joie pour vous de vivre près de lui, et de voir toutes les idoles des Égyptiens

tomber en sa présence ! – Par votre douleur et votre allégresse obtenez-moi, je vous prie, que toutes les idoles de mon cœur, que toutes mes affections terrestres tombent devant lui, et que m'employant, comme vous tout entier au service de Jésus et de Marie, je vive et meure, comme vous, en union avec eux.

6/ Ange de la terre, glorieux saint Joseph, qui disposez à votre gré du Roi des cieux ; si en revenant de l'Égypte vous eûtes à redouter pour lui la cruauté du fils d'Hérode, bientôt, rassuré par un ange du ciel, vous allâtes plein de confiance et de joie établir votre séjour dans la sainte maison de Nazareth. – Par votre douleur et votre allégresse, obtenez-moi, je vous prie, que mon cœur, délivré des terreurs nuisibles à son bien spirituel, jouisse de la paix d'une bonne conscience, et que je meure avec joie en invoquant Jésus et Marie.

7/ Modèle de toute sainteté, glorieux saint Joseph, après avoir perdu, sans qu'il y eût de votre faute, l'Enfant Jésus, il vous fallut, pour comble de douleur, le chercher pendant trois jours ; mais enfin, vous le trouvâtes dans le temple, et en ce moment votre cœur fut tout inondé d'une joie ineffable. – Par votre douleur et votre allégresse, obtenez-moi, je vous en conjure, que je n'aie le malheur de perdre Jésus par une faute grave, mais que, lorsqu'il s'éloignera tant soit peu de moi, je le cherche aussitôt jusqu'à ce que je l'aie retrouvé, surtout à l'heure de ma mort, pour jouir éternellement de lui au ciel.

L'ange Gabriel fut envoyé à une vierge qui avait épousé un homme nommé Joseph, de la maison de David ; et cette vierge s'appelait Marie.

v. Priez pour nous, saint Joseph.

r. Afin que nous devenions dignes des promesses de Jésus-Christ.

Prions

Daignez, Seigneur, nous appliquer les mérites de l'époux de votre très sainte Mère, afin que ce que nous ne pouvons obtenir par nous-mêmes nous soit accordé par son intercession. Nous vous en supplions, vous notre Dieu, qui vivez et réglez dans tous les siècles des siècles. Ainsi soit-il.

Conférences sur Saint Joseph

En vente au profit de l'école Saint-Jean-Bosco

Monsieur l'abbé de Cacqueray
nous parle de
Saint Joseph

Les 5 conférences

- Le mariage de Saint Joseph et de Notre Dame
- La paternité de Saint Joseph
- Joseph Le Juste
- Le protecteur de la Sainte Eglise
- Saint Joseph des Carmes

5 € le CD (+ port 2€) - 15€ les 5 (+ port 4€)

Ecole Saint Jean Bosco - 14 rue des Artistes - 31200 - Toulouse - 05 61 57 32 50 - Email: esjb31@gmail.com
www.saint-jean-bosco.org

À commander à l'école St-Jean-Bosco :

14 rue des Artistes 31200 Toulouse

05 61 57 32 50 / esjb31@gmail.com

5€ le CD / 15€ les 5 CD:

18, 19 & 20 mai Pèlerinage de Pentecôte



« **Saint Joseph fut le chef de la sainte Famille, le gardien de la Vierge Marie et le protecteur de l'Enfant-Jésus. Aujourd'hui il est patron de l'Église universelle. Venons nombreux marcher pendant ces trois jours pour lui demander sa protection et imiter ses vertus.** »

Abbé de Lacoste,
Directeur du pèlerinage.

Chapitre adultes

Renseignements & inscriptions au Car :
M. François RUSSO,
05 61 13 85 17

Chapitre enfants

Renseignements et inscriptions
M. Nicolas de LEDINGHEN,
05 61 73 09 37

Le chapitre enfants de la région (chapitre « les saints anges gardiens ») recherche des jeunes filles (à partir de 15 ans) et des mamans pour aider à l'encadrement pendant le pèlerinage de Chartres.

Parrainage des enfants

Vous ne pouvez pas marcher ? Comme les années précédentes, vous pouvez alors parrainer un enfant et lui confier vos intentions. Il ira les déposer pour vous au pied de St Joseph pendant le pèlerinage.

Adressez vos dons à :
École Saint Jean Bosco
« Pour le Chapitre Enfants »
14 rue des Artistes - 31200 Toulouse

Chèque à l'ordre de « AEP École Saint Jean Bosco »

REGARDER LE PROCHAIN AVEC LES YEUX DE LA FOI

Il ne peut y avoir de vrai piété dans un cœur qui n'est pas charitable, puisque Dieu ne demeure pas dans ce cœur. L'amour de Dieu et l'amour du prochain sont une seule et même vertu. Toutes les fautes contre la charité envers le prochain viennent de ce qu'on ne regarde pas le prochain avec les yeux de la foi ; alors à nos yeux de chair apparaissent les défauts, les travers, les maladresses ; à notre mémoire se présentent de nombreux griefs, les blessures qu'a reçues notre amour-propre, les contradictions, les oppositions qu'a subies notre volonté. A celui qui aime beaucoup ses frères, Dieu pardonne beaucoup. Saint Jean Chrysostome écrit : « *Voulez-vous qu'on que l'on vous fasse du bien? Faites-en. Voulez-vous qu'on ait pitié de vous ? Ayez pitié du prochain. Voulez-vous être aimés ? Aimez.* ».

Le B. Hofbauer remarquait avec raison que ce sont d'ordinaire les plus mauvais qui sont les plus prompts à juger et critiquer ; oui, les plus mauvais ; eussent-ils l'apparence de la piété, cette piété ne peut être que duperie ou illusion.

QUI DOIT RECEVOIR LE SACREMENT DES MALADES ?

Pour recevoir valablement le sacrement des malades, ou extrême onction, il faut bien sur être baptisé, avoir atteint l'âge de raison, se trouver en **danger de mort** par suite de **vieillesse ou de maladie**. Il faut que le malade ait l'intention de recevoir le sacrement ou au moins ne s'y oppose pas explicitement. Ce sacrement ne peut être donné à ceux qui persévèrent notoirement dans ce qui est manifestement un péché mortel (comme les divorcés remariés, les concubinaires, etc.) et ne veulent pas se repentir. Il n'est pas nécessaire que le danger de mort soit immédiat, il suffit qu'il puisse survenir dans l'espace d'une année. Il faut avec grand soin veiller à faire administrer les malades pendant qu'ils ont pleine connaissance afin qu'ils reçoivent le maximum de fruits du sacrement. C'est un devoir grave de charité pour les familles que d'appeler le prêtre dès que l'un des membres se trouve en danger de mort. Le sacrement des malades rend la santé de l'âme et parfois celle du corps, soulage et fortifie, aide à supporter les souffrances et les inconvénients de la maladie

et surtout efface les fautes à expier ou les restes du péché.

UN REMÈDE EFFICACE Le saviez-vous ? Saint Antoine de Padoue eut à soigner beaucoup d'âmes en peine. Comme le démon n'est jamais innocent dans les tracasseries qui peuvent subvenir et déprimer les pauvres créatures humaines et fragiles que nous sommes, saint Antoine révéla un petit exorcisme propre à le faire fuir et à apaiser les âmes troublées par ses machinations. Ces simples mots ont obtenu beaucoup de conversions et de guérisons morales et spirituelles : **ECCE CRUCEM DOMINI, FUGITE PARTES ADVERSAE, VICIT LEO DE TRIBU JUDA, RADIX DAVID. ALLELUIA !** *Voici la Croix du Seigneur, fuyez, puissances ennemies, le lion de la tribu de Juda, le rejeton de David, a vaincu. Alléluia !*

HUMOUR Un mari excédé hurle après sa femme : « *Mais comment Dieu a-t-il pu te créer si belle et si sotté à la fois ?* »

- *C'est facile, répond son épouse, il m'a créé belle pour que tu m'épouses, et il m'a créée sotté pour que je t'épouse !*

SAINTE MARGUERITE DE CORTONE s'épuisait en désirs de sacrifier sa vie en expiation de ses fautes. Notre-Seigneur lui dit que par une seule messe entendue avec dévotion, elle Lui offrait une satisfaction infinie, et bien plus étendue que ne pouvait exiger d'elle sa Justice outragée. Et qu'elle rendait en même temps une action de grâces sans mesure à Dieu. La messe a une valeur irremplaçable car c'est Jésus-Christ qui s'offre en sacrifice à son Père pour nous. On ne peut rien offrir de plus grand et de plus agréable à Dieu qu'une sainte messe. Pourquoi ne pas réparer pour vos proches qui peut être ne pratiquent pas en assistant à une messe supplémentaire en semaine pour eux avec une communion réparatrice à leur intention ?

LES PRIÈRES LÉONINES Les prières léonines sont celles qui sont récitées après la messe basse de semaine, agenouillé au pied de l'autel Elles se composent de trois Ave Maria, le Salve Regina, une oraison pour l'Église, la

prière à saint Michel et trois fois l'invocation : *Cœur sacré de Jésus, ayez pitié de nous*. Elles furent prescrites par le pape Léon XIII dans un décret du 6 janvier 1884. Le pape décida de prescrire ces prières suite à une vision qu'il eut au cours d'une messe. Il vit des démons déchainés se répandant sur la terre. Or, 1884 est la date de parution du livre *le capital* de Karl Marx, lequel avec son idée que *la religion est l'opium du peuple* allait aboutir à de terribles persécutions religieuses (Russie, pays de l'Est, Mexique, Espagne, etc.). Le 30 juin 1930, Pie XI demanda que ces prières fussent dites avec l'intention spéciale de hâter la fin des persécutions en Russie. Aujourd'hui cette dernière intention est caduque mais nous pouvons les réciter comme action de grâce après la messe et pour les chrétiens persécutés d'autres pays. Il n'en manque pas ces temps-ci, surtout en Orient. Sans parler de la christianophobie de la vieille Europe, en particulier de la France « culturelle » et médiatique.

PAILLETTE D'OR La vraie piété est d'accepter paisiblement et avec sérénité les croix que Notre-Seigneur ne se fera pas faute d'envoyer tous les jours. R.P. DE REGNON

Communiqué de la Maison générale de la Fraternité Saint-Pie X à l'occasion de l'élection du pape François

À l'annonce de l'élection du pape François, la Fraternité Saint-Pie X prie Dieu d'accorder abondamment au nouveau Souverain Pontife les grâces nécessaires à l'exercice de sa lourde charge.

Que soutenu par la divine Providence, le nouveau pape puisse « confirmer ses frères dans la foi », avec l'autorité que saint-Pie X proclamait au début de son pontificat : « Nous ne voulons être et, avec le secours divin, Nous ne serons rien d'autre, au milieu des sociétés humaines, que le ministre du Dieu qui Nous a revêtu de son autorité. Ses intérêts sont nos intérêts ; leur consacrer nos forces et notre vie, telle est notre résolution inébranlable. »

Saint François d'Assise dont le nouveau pontife porte le nom, entendit le divin Crucifié lui dire: « Va, François et répare mon Église ». C'est dans cet esprit que les évêques, prêtres, religieux et religieuses de la Fraternité Saint-Pie X assurent le Saint-Père de leur désir filial de « tout restaurer dans le Christ, afin que le Christ soit tout et en tous », selon leurs moyens, pour l'amour de la sainte Église catholique romaine.

Menzingen, le 13 mars 2013

Les dates à retenir

* **9 mai** : 10h30 cérémonie de 1^{ères} communions et communions solennelles

* **11 mai** : cérémonie des Confirmations conférées par S.E. Mgr Fellay à 10h à la chapelle ND du Férétra Suivi d'un repas paroissial à « l'Auberge de Gragnague » (15€ /pers)

* **1 juin** : pèlerinage à ND de Burlats (Castres)

* **2 juin** : solennité de la Fête-Dieu

* **16 juin** : Kermesse au prieuré

DENIER DU CULTE

Chers fidèles,

Nous remercions vivement les bienfaiteurs qui ont généreusement participé au Denier du Culte pendant ce Carême à Toulouse. Le montant du Denier s'élève pour le moment à plus de 13000€.

Nous vous exprimons toute notre reconnaissance et nous vous assurons de nos prières.

Les prêtres du prieuré.

Pour joindre les prêtres du prieuré

Au prieuré : 05 61 74 27 93

À l'école : 05 61 57 32 50

Ou directement :

M. l'abbé Brunet :
06 85 74 94 89 /
abbe.brunet@laposte.net

M. l'abbé Fernandez :
06 52 87 49 86

M. l'abbé de Lassus :
06 40 50 15 45 /
delassusjean@gmail.com

Petite chronique du prieuré

1^{er} mars : pour la seconde fois de l'année scolaire, les prêtres du prieuré se rendent à l'école Saint-Joseph-des-Carmes pour la récollection du doyenné. Ils y retrouvent les confrères de la région pour 24h de piété et de réunion fraternelle. M. l'abbé Boivin, Assistant du District nous fait l'honneur de sa présence.



Sortie des élèves de Montauban à Bruniquel

7 mars : pour la Saint-Thomas d'Aquin, le Cours ND de l'Assomption à Montauban est en fête. La messe de l'école à 11h est chantée par les enfants avec grand concours des parents. Et après un déjeuner festif, les sœurs dominicaines emmènent les élèves visiter le château de Bruniquel dans les gorges de l'Aveyron. En fin de journée, le chapelet et les chants récités par cette petite troupe dans l'église du village au pied de la statue de Notre-Dame, émerveilleront les touristes qui ne s'attendaient pas à un tel spectacle au milieu de leur visite dans ce petit village médiéval.



Pèlerinage à Saint Joseph de Cotignac

9 mars : un grand concours de fidèles se rend à Cotignac pour le pèlerinage en l'honneur de Saint Joseph. Dans une ambiance joyeuse, une quarantaine de fidèles monte dans le car organisé depuis Toulouse à cette occasion. La pluie tenace du samedi matin,

n'arrête pourtant pas le pèlerin. Effort récompensé puisqu'à partir de la consécration (sic) le soleil s'est levé pour magnifier la consécration de la France et du District de la FSSPX à Saint Joseph.

19 mars : Le prieuré s'associe à la consécration de la Fraternité à Saint Joseph par le Supérieur Général. Une messe solennelle est célébrée au Férétra. C'est aussi le jour choisi par les petits croisés de l'école Saint-Jean-Bosco pour s'engager dans la Croisade Eucharistique. Pour plusieurs enfants de CP, c'est la première marche avant la première communion qu'ils feront très bientôt.

10 mars : M. l'abbé Aldalur, directeur de l'école Saint-Michel-Garicoïts, devient toulousain pour quelques heures ! Il prêche à toutes les messes de ce dimanche au Férétra pour les écoles de la Fraternité. Il en profite, en présence du Maître d'œuvre, pour présenter aux fidèles son projet de construction d'une magnifique chapelle au style typiquement...basque. La quête a rapporté 1027 € qui ont été reversés à l'école de Domezain. À Castres la quête a permis d'offrir 175 € à l'école Saint-Jean-Bosco. Les Directeurs de ces deux écoles remercient tous les bienfaiteurs pour leur générosité.

23 mars : les fidèles repartent en pèlerinage ! Sous l'impulsion dynamique des étudiants, une poignée de fidèles marche depuis l'école Saint-Joseph-des-Carmes jusqu'à N-D de Marceille. Cette année encore, sous le regard inquisiteur de l'évêque de Carcassonne, les portes de la basilique restent fermées aux catholiques. Saint Joseph ne restera sans doute pas insensible à ce déshonneur infligé à sa sainte épouse par l'entêtement de l'autorité diocésaine.



Cierge Pascal 2013

Semaine sainte : Un grand concours de fidèles a assisté aux Offices qui commémorent la Passion et la Résurrection du Sauveur. Tous peuvent, cette année encore, admirer les talents de Mme Angéline Puech qui a décoré le cierge pascal à l'effigie de Saint Joseph. Merci à notre bienfaitrice pour sa fidélité, renouvelée chaque année, envers le prieuré.

ÉPHÉMÉRIDES DU MOIS D'AVRIL 2013

	Notre-Dame du Férétra TOULOUSE	Prieuré St Dominique GRAGNAGUE	Chapelle du Sacré-Cœur CASTRES
lundi 1^{er} avril Lundi de Pâques	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 2 avril Mardi de Pâques	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mercredi 3 avril Mercredi de Pâques	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
jeudi 4 avril Jeudi de Pâques	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
vendredi 5 avril Vendredi de Pâques <i>1^{er} vendredi du mois</i>	17h30 : Heure Sainte & confessions 18h30 : messe chantée		17h30 confessions 18h messe basse
samedi 6 avril Samedi in Albis <i>1^{er} samedi du mois</i>	15h : permanence du prêtre (abbé Fernandez) 17h Office du Rosaire 17h30 : messe basse		17h30 confessions 18h messe basse
dimanche 7 avril Dimanche in Albis (de Quasimodo) - Octave de Pâques	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand' Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 8 avril Annonciation de la Très Sainte Vierge Marie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 9 avril de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mercredi 10 avril de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
jeudi 11 avril St Léon 1 ^{er} pape, confesseur et docteur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
vendredi 12 avril de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
samedi 13 avril St Herménégilde, martyr	15h : permanence du prêtre (abbé Brunet) 18h30 : messe basse		
dimanche 14 avril 2 ^{ème} dimanche après Pâques (Dimanche du Bon Pasteur) <i>Quête pour les séminaires</i>	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand' Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 15 avril de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 16 avril de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mercredi 17 avril de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse 19h15 : Histoire de l'Église	11h30 messe basse	
jeudi 18 avril de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
vendredi 19 avril de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
samedi 20 avril De la Sainte Vierge	15h : permanence du prêtre (abbé Fernandez) 18h30 : messe basse		
dimanche 21 avril 3 ^{ème} dimanche après Pâques	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand' Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée

lundi 22 avril Sts Soter et Caius, papes et martyrs	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 23 avril de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe chantée		
mercredi 24 avril St Fidèle de Sigmaringen, martyr	17h30 : confessions 18h30 : messe basse 19h15 Histoire de l'Église	11h30 messe basse	
jeudi 25 avril St Marc, évangéliste	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
vendredi 26 avril Sts Clet et Marcellin, papes et martyrs	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
samedi 27 avril St Pierre Canisius, confesseur et docteur	15h : permanence du prêtre (abbé Brunet) 18h30 : messe basse		
dimanche 28 avril 4 ^{ème} dimanche après Pâques	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 29 avril St Pierre de Vérone, martyr	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 30 avril Ste Catherine de Sienne, vierge	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mercredi 1^{er} mai Saint Joseph Artisan, époux de la Bse vierge Marie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
jeudi 2 mai St Athanase, évêque et docteur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
vendredi 3 mai de la férie <i>1^{er} vendredi du mois</i>	17h30 : Heure Sainte & confessions 18h30 : messe chantée		17h30 confessions 18h messe basse
samedi 4 mai Ste Monique, veuve <i>1^{er} samedi du mois</i>	15h : permanence du prêtre (abbé Fernandez) 17h Office du Rosaire 17h30 : messe basse		17h30 confessions 18h messe basse
dimanche 5 mai 5 ^{ème} dimanche après Pâques	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée

Carnet paroissial

Baptêmes :

Grégoire HUTIE, le 23 mars à Toulouse

Samuel ZENDJIRDJIAN, à la Vigile Pascale à Toulouse

Samedi 11 mai à 10h au Férétra Sacrement des Confirmations et repas paroissial

S.E. Mgr Fellay donnera le **sacrement de Confirmation** et célébrera une messe pontificale au Férétra le samedi 11 mai à 10h.

Inscriptions pour le sacrement :
M. l'abbé Brunet 06 85 74 94 89

La cérémonie sera suivie d'un **repas paroissial** à « L'Auberge de Gragnague » (15€ par personne).

Inscriptions pour le repas :
M. Gérard NAVARRO 06 66 11 64 84

**Mardi 23 avril
à 20h à l'école
Saint-Jean-Bosco
14 rue des Artistes
Toulouse**

**« Le génocide
vendéen »**

**Conférence donnée par
M. Reynald SECHER**

Bulletin imprimé par : D.S.I. - 17 rue Raymond Grimaud - 31704 BLAGNAC CEDEX
05 62 74 10 00 / www.dsi-ap.com

Prieuré saint Dominique
2245 av. des Platanes
31380 GRAGNAGUE
tél. : 05 61 74 27 93

N.D. du Férétra
Place saint Roch
TOULOUSE
tél. : 05 61 55 42 88

Chapelle du Sacré-Coeur
24 rue Mahuziès
81100 CASTRES
tél. : 05 63 72 15 66

École Saint-Jean Bosco
14 rue des Artistes
31200 Toulouse
tél. : 05 61 57 32 50